
                                                                            
 

São Paulo, 08 de maio de 2025. 
 

REUNIÃO DO CADES PARELHEIROS 24-26 
 

Relator: Herik Helfstein Santana. 

 

Presentes: Lucas Ribeiro – Coordenador;  

Aline Bruno de Alencar – Conselheira Titular; 

Herik Helfstein Santana – Conselheiro Titular; 

Juliana Alves da Costa – Conselheira Titular. 

 

Secretaria do Verde e Meio Ambiente – (SVMA): Wellington Favaro – Coordenador 

dos Parques Naturais e Gestor do Parque Natural Municipal Itaim. 

 

Munícipes:  

O CADES Parelheiros 24-26 se reúne na Subprefeitura de Parelheiros no dia 

08/05/2024, para mais uma reunião mensal. 

A reunião iniciou com o coordenador Lucas Ribeiro comentando que ocorrera a quarta 

edição da Virada ODS, entre os dias 6 e 8 de julho, e que o conselho precisaria indicar 

um projeto realizado para que fosse exposto em um banner durante o período do evento, 

através de votação o conselho propôs de ser exposto o projeto Bairro Sustentável, e o 

conselheiro Herik Helfstein ficou de passar alguns dados para o coordenador Lucas 

preencher o formulário com as demais informações do projeto. 

Em seguida a conselheira Aline realizou dois questionamentos, o primeiro sendo o do 

porque os munícipes que vieram não reunião anterior não forram contatados como 

prometido, pois, os mesmos vieram falar com ela referem a isto, e o segundo 

questionamento sendo referente a possibilidade de ser alterada as datas da reunião. 

O conselheiro Herik Helfstein se esclareceu do porque não conseguiu entrar em contato 

como prometido, sendo o motivo, o fato do seu aparelho celular ter quebrado o 

impossibilitando de se comunicar com alguém, e os demais conselheiros acrescentaram 

que ela também faz parte do conselho e a mesma poderia ter falado com os munícipes 

para esclarecer as dúvidas que tenham ficado da reunião. 

E o coordenador Lucas reiterou novamente que as datas das reuniões não seriam 



                                                                            
 
alteradas, por ja terem sido escolhidas pelo conselho. 

A reunião foi finalizada sendo proposto ações de plantio para o próximo mês já que alem 

de ocorrer a Virada ODS será comemorado o Junho Verde. 


